

FACE A L'ETAT ET AUX PATRONS LUTTES COLLECTIVES

Nous sommes tous confrontés au manque d'argent, aux galères de boulots, aux difficultés pour finir le mois.

Chacun peut résister au quotidien, pour survivre et ne pas trop subir. Mais nous avons aussi besoin de nous rencontrer, d'échanger des infos, de construire des rapports de force collectifs. A plusieurs, il est plus facile de se battre quand un proprio ou un huissier veut nous expulser, quand la CAF ou Pôle Emploi nous coupe les allocs, quand un patron refuse de nous payer ou nous licencie... S'organiser collectivement permet généralement de mieux s'en sortir.

L'État et le patronat nous divisent pour mieux nous contrôler et nous exploiter. Travailleurs, chômeurs, français et étrangers, hommes et femmes, nous sommes tous dans la même galère. Nous avons tout à gagner à être solidaires dans la lutte contre ce système où la loi du profit nous écrase toutes et tous.



**CONTRE L'EXPLOITATION ET LES DOMINATIONS
ORGANISONS-NOUS, SOYONS OFFENSIFS**